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ATA N.º 28/2021 

Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann realizou a leitura do ofício de licença do vereador Roque 

Weimann por motivo de saúde, conforme atestado médico. Em seu lugar 

assumirá a segunda suplente do Movimento Democrático Brasileiro, Senhorita 

Claudete Maria Schafer. Diante da oficialização do pedido, a Senhorita 

Claudete Maria Schafer compareceu à frente da Mesa para seu juramento de 

compromisso a vereança, sendo após, empossada pelo Presidente. Em 

seguida, o Presidente solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário realizou a leitura das correspondências recebidas 

onde havia ofício de número 121/2021 do Gabinete da Prefeita, convite para 

a 16ª Feira do Livro e da Arte e Projeto de Lei número quarenta e sete (47), 

que fixa normas para o cumprimento do que dispõe o inciso X do art. 37 da 

constituição federal, sobre a revisão geral e anual das remunerações e 

subsídios dos servidores públicos municipais, dos poderes executivo e 

legislativo e realizou a leitura das correspondências expedidas onde haviam 

ofícios de números 38, 39, 40, 41 e 42/2021. Conforme ordem do dia o 

Secretario Carlos Adriano Schlindwein realizou a leitura dos pareceres 

referentes aos Projetos de Lei número quarenta e quatro (44) e quarenta e 

cinco (45), colocados em votação individualmente, foram aprovados por 

unanimidade. Realizou ainda a leitura da moção de pesar número 011/2021 

ao falecimento do Senhor Ari José Persch, colocada em votação aprovou por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais o vereador Daniel 

Inácio Reichert desejou as boas-vindas a colega Claudete Maria Schafer e 
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comentou sobre a semana farroupilha, colocou que foi muito legal e 

importante tudo feito, parabenizou a patronagem. Solicitou um Pedido de 

Indicação para realizar a pavimentação da Rua Frida Mombach Chies, ela fica 

na Avenida Pedro Chies, disse que ali o município está crescendo e várias 

pessoas já compraram seus terrenos. A vereador Rejane Maria Mallmann 

desejou boas-vindas a colega Claudete Maria Schafer. O vereador Gelson 

José Bard parabenizou ao CTG pelas jantas promovidas na semana 

farroupilha, disse que mesmo com os protocolos, bastante pessoas 

participaram, parabenizou os bombeiros voluntários pelo excelente evento 

promovido do Pedal, onde teve lucro de quase 33 mil reais liquido, disse que 

achou muito interessante e muito bem feito. Desejou boas-vindas a colega 

Claudete Maria Schafer. A vereadora Graciele Schmitz Werner desejou boas-

vindas a Claudete Maria Schafer disse que só estando aqui na Casa para 

presenciar a real função de um vereador, todos trabalham pelo Município. 

Complementou a colocação do vereador Gelson José Bard, disse que em sua 

opinião nem os organizadores esperavam esse bom valor, espera que os 

bombeiros estejam mais aliviados, pois estavam em situação negativa a 

muitos anos, dessa forma também haverá a trilha de motos barro neles, 

acontecerá em dois dias, também em prol dos Bombeiros, Hospital São 

Salvador e mais uma entidade que será beneficiada, disse que é muito bonito 

que promovam eventos pensando em ajudar as entidades, pois lembrou que 

sempre prefere ajudar do que precisar delas. Da mesma forma, parabenizou 

o CTG pelo empenho na semana toda com um cardápio diferente e no sábado 

a tele entrega, lembrou do trabalho voluntário para que conseguissem juntar 

um dinheiro para sua entidade. O vereador Carlos Alberto Walter desejou 

boas-vindas a colega Claudete Maria Schafer. Disse que na audiência tiveram 

boas notícias a respeito das contas do Município. Também ficou feliz que 

começara as obras da UBS de Campestre, lembrou da CPI que foi feita para 

que melhorasse o prédio para voltar a ser utilizado. Lembrou do dia 
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Internacional da luta da pessoa com deficiência física. O vereador José 

Gustavo Rech desejou boas-vindas a colega Claudete Maria Schafer, que 

será sempre muito bem recebida e que faça um bom trabalho juntamente com 

todos os vereadores. O vereador Carlos Adriano Schlindwein da mesma forma 

desejou boas-vindas. Ressaltou que é a primeira vez que tem três vereadoras 

na Câmara do Município, disse que fica feliz pois as mulheres tem uma visão 

mais ampla e humana das situações, espera que sempre a representatividade 

das mulheres cresça, não somente neste legislativo, como em todos os 

poderes. Parabenizou o legislativo pelo Projeto de Lei 47/2021, disse que já 

foi muito discutido sobre ele na Casa, lembrou que a data base do ajuste de 

servidores desde 2009 era em abril, a partir da aprovação desse projeto, 

passara em dezembro a contar em janeiro, antes ganhavam quase na metade 

do ano apenas, e assim será como a grande maioria das Prefeituras e setor 

privado, ressaltou que os servidores públicos, principalmente de São Pedro 

da Serra merecem um aumento por que não recebem aumento real desde 

2015, reajuste sim, somente nos últimos dois anos que não houve por conta 

da lei federal que congelou os salários, pediu para que o Executivo a partir de 

janeiro não traga só o reajuste, mas também um bom aumento para os 

servidores públicos, para que se sintam valorizados. A vereadora Claudete 

Maria Schafer agradeceu a acolhida de todos e disse esperar que seja uma 

experiencia muito boa e que vai se esforçar para ajudar no que for possível. 

O Presidente André Mallmann também desejou sucesso nessa caminhada 

como vereadora, ressaltou que é a primeira vez com três vereadoras, o que é 

muito bom o aumento da representação feminina no legislativo. Parabenizou 

o CTG e a todos envolvidos na semana farroupilha, disse que a programação 

foi muito boa, se esforçaram muito, todas as jantas estavam excelentes e as 

pessoas foram muito bem recebidas. Comentou com os colegas sobre a uma 

reunião da fundação de associação de vereadores do Vale do Caí, abordou 

os assuntos colocados, colocou que para o Município fazer parte teria o custo 
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de trezentos e cinquenta reais mensais por Câmara, o intuito é buscar 

recursos, colocou que sua decisão foi não aderir, pois já está na metade do 

ano e não comprometeria um valor para o próximo Presidente, pediu a opinião 

de todos e após breves comentários concordaram em não fazer parte. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner colocou sobre a reunião da casa do 

produtor, disse que eram cinco municípios no início, e agora estão em dois, 

São Pedro da Serra e Barão, colocou assuntos da última reunião, disse que 

irão criar uma diretoria, onde haverá várias regras que competem a casa, pois 

disse que haverá alguém trabalhando, luz, água, contabilidade para pagar, 

então a pessoa que quiser vender os seus produtos no espaço precisará se 

associar e pagar um valor, mas tudo isso está sendo discutido, em outubro 

vão para Rolante conhecer um espaço muito parecido e ver ideias de como 

pode fazer. Comentou que a Casa do mel também está numa situação 

complicada. Disse que fica muito triste pois hoje tem o espaço, mas ainda está 

delicado, pois os secretários acreditam que muitos produtores irão desistir 

quando irão ver que terão gastos, mas não estão desistindo e continuar 

lutando para dar certo. O vereador José Gustavo Rech colocou que referente 

ao comentário do colega Carlos Adriano Schlindwein, que a Administração 

está sim vendo um bom aumento para os servidores públicos, está sendo 

estudado o impacto financeiro disso, mas vai sair sim. O Presidente André 

Mallmann solicitou uma proposição para o Município e Secretaria da 

Agricultura juntamente com Emater e Conselho de Agricultura, para promover 

no município uma reunião com contadores do município com informações e 

conhecimento de Imposto de Renda para trabalhadores rurais, justificou que 

é de grande valia para que eles não se prejudiquem depois. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 21 de 

setembro de 2021. 


